



Una fiesta la Clase Masiva de Box

CON JULIO CÉSAR CHÁVEZ Y OTROS GRANDES CAMPEONES

SE REUNEN 30 MIL PERSONAS EN EL ZÓCALO

Ellos soltaron sus mejores jabs, Uppercut o recto. El gancho al hígado que hiciera famoso el Kid Azteca o bien un volado que intentaban hacerlo como lo realiza el Gran Campeón, Julio César Chávez.

Este sábado el Zócalo de la Ciudad de México, tuvo un olor a cloroformo puro. La Clase Masiva de Boxeo lo cumplió y lo volvió hacer al reunir a 30 mil personas de todas las edades.

No se impuso un nuevo Record Guinness, por qué no se convocó. Con una temperatura superior a los 23 grados y un sol a pleno los miles de asistentes no desfallecieron al contrario al escuchar a sus ídolos del deporte de las orejas de "coliflor" los animaban mucho más.

El flamante jefe de Gobierno, Martí Batres Guadarrama, encabezó el arranque de la clase quien, junto al presidente del Consejo Mundial de Boxeo, Mauricio Sulaimán, el titular de la Comisión de Box de la Ciudad de México, Ciro Nucci seguían paso a paso las instrucciones de Julio César Chávez, "La Torbellino" García, "La Dinamita" Cruz, "Rey" Picasso y "La Guerrera" Torres.

Por otro lado, el arquitecto Javier Hidalgo, director del INDEPORTE no se quedaba atrás en los ejercicios sin olvidar a Daniel Aceves, medallista de lucha en Los Angeles 84. Ahora sí golpe a golpe y rounds tras rounds los instructores se apuraban a ganarle a la salida del sol para evitar alguno incidente.

LOS GRANDES CAMPEONES

Humberto "Chiquita" González fue uno de los grandes campeones que estuvo presente, pero faltaron otro de la talla de Lupe Pintor, Pipino Cuevas, Rubén "El Púas" Olivares, Ricardo "Finito" López o los actuales, Julio César "Rey" Martínez", Saúl "Canelo" Álvarez, Emanuel "Vaquero" Navarrete, para darle más sabor a la fiesta del boxeo.

La Unión de Managers de la Ciudad de México, se sentían orgullosos de ver al presidente de la Comisión de Box. Ciro Nucci cerrar fuerte rounds tras rounds de los 10 que tuvo la Clase Masiva.

"Muchas gracias, amigas y amigos. En este espacio se rompió el Récord Mundial de la Clase de Box más grande del mundo, ni más ni menos; y hoy se refrenda ese récord aquí, en esta plaza. Queremos box, nos hace falta box. ¡Que viva el box! ¡Que viva el deporte! ¡Que vivan los Pilares en la Ciudad de México! Y que viva la activación física, salud, deporte, recreación,



diversión, cultura, eso es el box.", expresó el Jefe de Gobierno.

Por su parte, el presidente del Consejo Mundial de Boxeo (CMB), Mauricio Sulaimán Saldívar, celebró que una vez más la Ciudad de México hizo historia con uno de sus deportes íconos, el boxeo y destacó que la edición 2023 reunió familias completas, desde niñas y niños hasta adultos mayores.

"México se puso en el mapa con un Record Guinness que nunca se va a romper, y el día de hoy, basado en la unidad familiar para poder tener niños, porque tengo entendido de que hay niños desde 4 años hasta adultos mayores de 90 años, a personas aquí que son héroes, que tienen más corazón que cualquiera, con sus dos piernas sólidas. Felicidades y gracias", expresó.

Por su parte don Ciro Nucci recalcó, "La Comisión de Box y sus agremiados siempre estarán para apoyar y engrandecer nuestra Ciudad de México. Hoy el deporte que muchas alegrías ha dado a México y grandes campeones que han salidos de los diferentes barrios de nuestra ciudad demostraron que gracias al boxeo se une a la familia y es un vínculo para tener ciudadanos más sanos".

El diputado federal Miguel Torruco Garza, gran impulsor de la Clase Masiva de Box y uno de los participantes para lograr el Record Guinness del año pasado no podía faltar al deporte que apasiona y ha ayudado mucho.

Es así que los más de 30 mil personas que se reunieron en la Plancha del Zócalo Capitalino demostraron que el boxeo es uno de los deportes favoritos tras soltar sus mejores, oppers, jabs, ganchos al hígado o bien los volados.